



**ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 6 DE MAYO DE 2021**

A las 13:05 horas, bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, María Isabel Heredero de Pablos, asistida por el Secretario académico, Miguel Angoitia Grijalba y contando con la participación de 51 miembros natos y electos de la Junta y 5 invitados, y debido a la situación causada por el coronavirus COVID-19 a través de Microsoft Teams, se celebra la Junta Extraordinaria de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid, rigiéndose por el siguiente

**ORDEN DEL DÍA**

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Junta de Facultad de 25 de marzo de 2021.
- 2.- Informe de la Decana.
- 3.- Asuntos de Profesorado.
  - 3.1.- Información a cargo de la Vicedecana.
  - 3.2.- Propuesta y aprobación, si procede, de nombramiento de profesor emérito: Patricio Morcillo Ortega.
- 4.- Asuntos de Grado.
  - 4.1.- Propuesta y aprobación, si procede, de la ordenación académica de Grado para el curso académico 2021-22.
  - 4.2.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de evaluación de Grado para el curso académico 2021-22.
- 5.- Asuntos de Postgrado y Formación Continua.
  - 5.1.- Propuesta y aprobación, si procede, de la ordenación académica de Postgrado para el curso académico 2021-22.
  - 5.2.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de evaluación de Postgrado para el curso académico 2021-22.
- 6.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de evaluación de la convocatoria extraordinaria del curso académico 2020-21.
- 7.- Asuntos de Calidad.
  - 7.1.- Información a cargo de la Vicedecana.
  - 7.2.- Propuesta y aprobación, si procede, de modificaciones en las guías docentes para el curso académico 2021-22.
- 8.- COVID-19. Revisión de la normativa de la UAM para exámenes.
- 9.- Asuntos varios.
- 10.- Ruegos y preguntas.

**1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Junta de Facultad de 25 de marzo de 2021**

La Junta aprueba por asentimiento el acta de la Junta de Facultad de 25 de marzo de 2021.

**2.- Informe de la Decana**

La Decana informa de los siguientes asuntos:

- **Elecciones a Rector.** El 21 de abril se celebró la primera vuelta de las elecciones a Rector. Se presentaron cuatro candidatos, pasando a segunda vuelta Amaya Mendikoetxea y Rubén Pérez. La segunda vuelta se celebrará el 13 de mayo. La campaña electoral de esta segunda vuelta se extenderá hasta el 12 de mayo. La Decana recuerda que puede votarse de forma anticipada y por correo y anima a todos a votar porque nos jugamos el futuro de la UAM para los próximos cuatro años.
- **Consejo de Gobierno.** Celebrado el 23 de abril, se aprobaron asuntos pendientes que ya estaban trabajados. No se sabe si fue el último Consejo de Gobierno del actual Rector. La proclamación definitiva de candidato electo será el 26 de mayo y el siguiente Consejo de Gobierno está previsto para el 18 de junio de 2021, por lo que dependerá de la fecha de toma de posesión.
- **Elecciones a Directores de Departamento.** En el Departamento de Economía y Hacienda Pública ha resultando elegido como director Miguel Angoitia Grijalba. La Decana agradece a Javier Salinas, que deja de ser director por haber cubierto el máximo de tiempo posible como director, su



colaboración, disposición y trabajo, así como la del Departamento. Ha sido un placer, un honor y un privilegio trabajar con él.

En el Departamento de Sociología ha sido reelegido Ricardo Montoro, a quien agradecemos sinceramente su labor y trabajo en el primer mandato tanto en su Departamento como con la Facultad y, además, que siga con nosotros otros cuatro años más. Se agradece la vocación de servicio a la comunidad.

- Equipo decanal. Como consecuencia de la elección de Miguel Angoitia como director del Departamento de Economía y Hacienda Pública, deja el cargo de Secretario académico y Vicedecano de coordinación. El equipo decanal agradece encarecidamente su trabajo, generosidad, disposición, disponibilidad y, por supuesto, su capacidad y buen hacer. Si bien las elecciones se celebraron en marzo, se consideró conveniente que siguiera en su función de Secretario académico hasta que finalizara la segunda vuelta de las elecciones a Rector, hasta el 14 de mayo. La Decana agradece a Javier Salinas que haya aceptado esta pequeña extensión de su mandato en funciones. Miguel Angoitia agradece a la Decana, al equipo y a la Facultad la confianza depositada en él. A partir del 14 de mayo, el nuevo Secretario académico de la Facultad será Pablo Gómez Carrasco, del Departamento de Contabilidad. La Decana agradece notablemente su disposición a trabajar en el equipo y por la Facultad, con la confianza de que va a ser un excelente Secretario académico.
- Curso académico 2021-22. En breve se enviará la programación a la Comunidad de Madrid. Antes de la finalización del plazo de matrícula, la Comisión de Estudios de la UAM aprobará una planificación detallada del primer cuatrimestre del curso académico 2021-22 y, en principio, si el riesgo es bajo (esto es, una incidencia acumulada en 14 días que no supere los 50 casos), la docencia será completamente presencial. Si la incidencia es mayor, habrá que garantizar la máxima presencialidad posible, que dependerá de la valoración del riesgo, según el Consejo Interterritorial de Salud. Tendremos que enviar una planificación flexible que permita cambiar, de forma rápida, de tipo de docencia, de presencial a híbrida. En principio, programaremos para docencia presencial y, cuando tengamos más instrucciones con relación al máximo de aforo permitido, realizaremos la programación antes cambios en la situación sanitaria.
- Homenaje a jubilados de la Facultad. El curso pasado el acto no se pudo celebrar y este curso tampoco podremos hacerlo antes de que finalice el curso. La intención es celebrar el acto de homenaje a los jubilados en cuanto las condiciones sanitarias lo permitan, con los jubilados del curso anterior y de este curso.
- Actos de graduación. Al igual que en el caso del acto de homenaje a los jubilados, debemos esperar a la situación sanitaria en octubre. Si pueden hacerse, celebraremos los actos para los graduados del curso pasado y los del presente curso.
- Propuesta de nuevos Grados. Desde el equipo decanal se sigue trabajando con los Directores de Departamento y ellos, a su vez, con sus respectivos Departamentos, para ver si somos capaces de consensuar su puesta en marcha. De momento, seguimos intentando diseñar un plan de estudios consensuado, para lo que hemos mantenido varias reuniones. Por lo tanto, se continúa trabajando y se espera poder ofrecer una información más detallada en la próxima Junta de Facultad.
- Premios:
  - Primer medio de la V Edición de Trabajos de Fin de Grado del colegio de Economistas de Madrid. El 28 de abril se entregó el primer premio de la quinta edición de TFG del Colegio de Economistas de Madrid en la sede del Colegio de Economistas a Ana Ruiz Aznar, por su trabajo titulado "La nueva ruta de la seda: impacto en las relaciones entre la Unión Europea y China", tutelada por Alejandro Lorca y dotado de 3.000€. Como se ha hecho en Juntas anteriores, se transmite nuestra más sincera enhorabuena a la alumna, al tutor y por ende a la Facultad, así como nuestro agradecimiento al Colegio de Economistas de Madrid por convocar estos premios que sirven de estímulo para nuestros estudiantes y tutores.
  - Global Management Challenge. El 21 de abril un equipo formado por tres estudiantes del doble grado en Derecho y ADE, Álvaro López Grijalvo, Guillermo Villafranca Santamaría y Antonio



Enrique Piña Rodríguez, ganó la fase madrileña de GMC (Global Management Challenge) y representarán a la Comunidad de Madrid en la fase nacional. Se trata de un concurso de estrategia y gestión empresarial basado en la simulación, al que se presentaron en torno a 400 equipos en la Comunidad de Madrid. En el vestíbulo de la Facultad hay un photocall, ya que es costumbre que el equipo ganador lo exponga en su Facultad. El 12 de mayo se celebrará la fase nacional del concurso y el 13 de mayo vendrán a la Facultad a recibir la medalla de participación y el trofeo, si resultaran ganadores, en una ceremonia que será semipresencial. Nuestra más sincera enhorabuena a este equipo y nuestros mejores deseos para la fase nacional.

- Información sobre vacunación. Durante el periodo de exámenes, puede que algún profesor sea citado para inocularse la vacuna el día que tiene examen. La vacuna es prioritaria sobre cualquier otra actividad, por lo que algún profesor de su Departamento deberá sustituir al profesor en el examen si coincidiera con la cita de la vacunación.

### 3.- Asuntos de Profesorado

#### 3.1.- Información a cargo de la Vicedecana

La Vicedecana comenta que ya se están cerrando las listas provisionales de las más de 140 referencias aprobadas en la última Facultad, a buen ritmo. La Vicedecana comenta las nuevas plazas aprobadas en la Comisión de Profesorado de la Facultad (Anexo II).

#### 3.2.- Propuesta y aprobación, si procede, de nombramiento de profesor emérito: **Patricio Morcillo Ortega**

Maripaz Salmador, Luis Rubio, Ricardo Montoro, Jesús Rodríguez Pomedá y José Miguel Rodríguez Antón presentan la propuesta de profesor emérito, destacando los méritos más relevantes del candidato y solicitan el voto favorable de los miembros de la Junta, a lo que se suma la Decana. La propuesta se somete a votación secreta a través del voto remitido al Secretario General de la UAM, Antonio Perdices. La votación se abre hasta las 18:00 horas.

El resultado de la votación secreta es: 31 votos a favor, 2 votos en blanco. Además, se recibe 1 voto nulo.

Se aprueba la propuesta de nombramiento de profesor emérito de Patricio Morcillo Ortega.

### 4.- Asuntos de Grado

La Vicedecana informa de los siguientes asuntos:

- Oferta académica. Desde el 26 de marzo está publicada en la web de la UAM la oferta académica de todos los centros para el próximo curso académico 2021-22.
- Menciones. El 22 de abril se realizaron por Teams, dos sesiones de presentación de las menciones para los alumnos de tercer curso de los Grados en Economía y ADE. Las reuniones se grabaron y se pondrán a disposición de los estudiantes en la web, así como los documentos con la información completa de las menciones y de las opciones de las que disponen para cursar la optatividad de cuarto curso. La Delegada para comunicación y redes sociales, Laura Perez Ortiz, dará difusión de los enlaces a estos archivos y a los videos en el boletín semanal y en las redes sociales. En el caso del Grado en Turismo, su coordinador, Luis Rubio, ha facilitado a los estudiantes de tercer curso los enlaces en los que pueden encontrar la información. La Vicedecana da las gracias a los coordinadores de estos grados, Javier Hernando, Francisca Cea y Luis Rubio por el trabajo realizado, así como a los profesores de los diferentes Departamentos que participaron en la sesión de presentación de las menciones de ADE y Economía.
- TFG acordado. En esta semana se va a enviar a todos los estudiantes de tercer y cuarto curso, a través del correo electrónico, desde Gestión de Alumnos, un documento con toda la información relativa al TFG, modalidades, plazos y trámites a realizar. En la sección de Avisos de la web de la



Facultad se publicará a modo de recordatorio el plazo y el procedimiento, junto con un enlace al impreso, para optar a la modalidad de TFG acordado. El plazo finaliza el 2 de julio.

- **Reconocimiento de créditos.** En la última Comisión de Estudios de la UAM, del 13 de abril, se aprobó la modificación de la Normativa para el reconocimiento de créditos por actividades universitarias culturales, deportivas, de representación estudiantil, solidarias y de cooperación para estudios de Grado: incorporación de reconocimiento por actividades formativas de participación en cursos y programas de universidades de la alianza CIVIS. En concreto, se podrán reconocer hasta 6 ECTS por la realización de una o más actividades formativas previamente aprobadas por CIVIS. La oficina CIVIS publicará la relación de acciones formativas susceptibles de reconocimiento de créditos y expedirá la certificación correspondiente, que el estudiante deberá presentar en su centro para tramitar la solicitud de reconocimiento de créditos.

#### **4.1.- Propuesta y aprobación, si procede, de la ordenación académica de Grado para el curso académico 2021-22**

La Vicedecana indica que en la documentación que se ha enviado a los miembros de la Junta y que también está disponible Teams están los horarios de todos los Grados con los correspondientes profesores para cada materia y grupo, de acuerdo con la información del POD recibida de los Departamentos.

Hay varias asignaturas con la asignación de Pendiente de contratación, que previsiblemente se completarán en cuanto se resuelvan las contrataciones pendientes, ya mencionadas anteriormente por la Vicedecana de Profesorado.

En el Grado de Gestión Aeronáutica y en el Grado de Filosofía, Política y Economía faltan por completar algunos profesores, dos en Gestión Aeronáutica y tres en Filosofía, Política y Economía. Ya se ha recibido información sobre alguno de ellos y esperamos poder completar la información antes de su publicación el 14 de mayo.

La Vicedecana ruega a los representantes de los Departamentos que nos comuniquen cualquier errata que detecten para su corrección lo antes posible.

Luis Collado comenta una solicitud de permuta del horario de la asignatura Políticas Económicas con Economía de la Empresa: Financiación, en el grupo 239 del Grado en Economía (Cooperación Educativa). La Vicedecana incorpora la solicitud de cambio a la propuesta de ordenación académica de Grado para el curso académico 2021-22 y solicita el visto bueno de ambos departamentos.

La propuesta de ordenación académica de Grado para el curso académico 2021-22 se aprueba por asentimiento.

#### **4.2.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de evaluación de Grado para el curso académico 2021-22**

El Secretario académico indica que el calendario propuesto, elaborado para un contexto de evaluación presencial, incluye un plan B para Gestión Aeronáutica en el caso de que se apruebe la modificación del título a tiempo para el curso académico 2021-22, motivo por el que aparecen tres asignaturas de segundo duplicadas con la leyenda "Extinción Año 1".

La propuesta de calendario de evaluación se aprueba por asentimiento.

### **5.- Asuntos de Postgrado y Formación Continua**

#### **5.1.- Propuesta y aprobación, si procede, de la ordenación académica de Postgrado para el curso académico 2021-22**

El Vicedecano presenta la propuesta de horarios, ordenación académica y calendario de evaluación de los postgrados oficiales de la Facultad para el curso académico 2021-22 y recuerda que ya para el curso actual estos títulos han podido mantener su presencialidad a pesar de la pandemia.

La Junta aprueba la propuesta por asentimiento.



## 5.2.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de evaluación de Postgrado para el curso académico 2021-22

Punto tratado de forma conjunta con el punto 5.1 y aprobado por asentimiento.

## 6.- Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de evaluación de la convocatoria extraordinaria del curso académico 2020-21

El Secretario académico comenta que queda pendiente de aprobación el calendario de la convocatoria extraordinaria, cuya propuesta se ha distribuido entre los miembros de la Junta. Sobre esta propuesta, se han recibido dos solicitudes de modificación que se plantean para su aprobación por la Junta:

- Grado en Economía. Mención Métodos Cuantitativos. Por dificultades para realizar en esta semana el examen, el profesor de Análisis Estadístico Multivariante ha solicitado el intercambio de la fecha de evaluación con otra asignatura de la mención. Francisco Vázquez facilita el intercambio de fechas con Algoritmos de Decisión, pasando del 28 al 23 de junio. Se agradece a Francisco Vázquez el cambio solicitado.
- El Consejo de Estudiantes envió ayer una propuesta relativa al Grado en ADE, especialmente a segundo curso, dada la acumulación de exámenes en la última semana. La propuesta implica una reprogramación de fechas y la utilización del 5 de junio. El Secretario académico agradece la propuesta para corregir el problema detectado y expone que el cambio en ADE implicaría cambios en Economía, debido a las rotaciones entre los dos grados e indica que la semana del 5 de junio todavía hay exámenes de la convocatoria ordinaria. Por todo ello y dado el problema de acumulación de exámenes en segundo curso de ADE en la última semana, que se reproduce en el Grado en Economía, el Secretario propone utilizar el 11 de junio para comenzar los exámenes de segundo curso de los Grados en ADE y Economía, adelantando todos sus exámenes y despejando la última semana.

El Secretario somete a la Junta la aprobación del calendario junto con una autorización de la Junta al Secretario para adelantar el inicio de los exámenes de segundo curso de los Grados en ADE y Economía al 11 de junio y reprogramar los exámenes de dichos cursos para despejar la última semana.

La propuesta se aprueba por asentimiento. El calendario se publicará a la mayor brevedad en la página web de la Facultad.

## 7.- Asuntos de Calidad

### 7.1.- Información a cargo de la Vicedecana

La Vicedecana informa de las cuestiones que siguen:

- Acreditación de títulos. Se ha recibido el informe provisional favorable del Master en Desarrollo Económico y Políticas Públicas. Se da la enhorabuena a todos los implicados: profesores, alumnos, egresados y en especial a los coordinadores del título y a los Directores de los Departamentos implicados. Se informa también a esta Junta que recibiremos la visita virtual del panel evaluador del MBA el 11 de mayo.
- UAM-Data. La UAM detectó la necesidad de mejorar la gestión de los datos y la capacidad analítica de la UAM y ha establecido un modelo con la intención prioritaria de canalizar toda la información disponible a través de un único portal: UAM-Data. Actualmente se está procediendo a validar el portal. La Facultad es uno de los centros seleccionados para ello, junto con Ciencias, Profesorado y la EPS. Se ha recurrido al área de calidad porque el primer objetivo es disponer de datos lo más actualizados posible de cara a las acreditaciones.
- Encuestas. Los niveles de respuesta de este curso académico son inferiores a los otros años. La Vicedecana señala la importancia de las encuestas para la evaluación del profesorado (Programa Docente) y de los títulos (Acreditaciones) y solicita la colaboración del profesorado para fomentar la participación, reservando unos minutos en clase para cumplimentar las encuestas y consultando



en tiempo real cuántos estudiantes han rellenado la encuesta en Campus Docente SIGMA (consulta del ámbito de encuestas).

- Guía docentes. Se han revisado las guías docentes de los Máster en Desarrollo Económico y Políticas Públicas y MACAM, con objeto de contrastar la información que facilitan con la Memoria del título. Con objeto de anticiparnos y puesto que el Grado en Economía y Finanzas se acredita en el próximo curso, se ha realizado una revisión con objeto de unificar formatos y alinear los contenidos con la memoria de la titulación. En lo que respecta a las modificaciones de las guías docentes aprobadas en la Junta de Facultad anterior, el profesorado implicado ha realizado el volcado y se han comprobado los cambios con los coordinadores de los títulos. Al terminar esta Junta se procederá a informar al Rectorado de la situación del Facultad.
- Programa Docentia. Está previsto que la ANECA apruebe nuevas directrices del Programa Docentia la próxima semana. Una vez aprobado, será necesario adaptar el modelo de la UAM.

## **7.2.- Propuesta y aprobación, si procede, de modificaciones en las guías docentes para el curso académico 2021-22**

La Vicedecana comenta que el protocolo establecido se está asentando, como refleja el menor número de modificaciones presentadas a la consideración de esta Junta respecto al curso pasado.

Se aprueban las modificaciones en las cinco guías presentadas por asentimiento.

## **8.- COVID-19. Revisión de la normativa de la UAM para exámenes**

El Vicedecano de Postgrado y responsable COVID-19 de la Facultad informa de la nueva señalización y sobre la situación actual de contagios en la misma. En concreto, informa que la situación en la Facultad está bastante mejor que otros centros de la Universidad, así como que también que se ha enviado el protocolo de actuación ante casos COVID-19 en el periodo de exámenes de la convocatoria ordinaria y extraordinaria (que obligatoriamente deben ser presenciales) a todo el profesorado y a los estudiantes. El Vicedecano comunica que es imprescindible por parte del estudiantado seguir el protocolo para poder modificar las fechas de exámenes.

Para concluir, el Vicedecano agradece al profesorado, al PAS y al estudiantado toda la colaboración que han mantenido para que la Facultad esté en unos niveles mínimos de contagio.

## **9.- Asuntos varios.**

El Secretario académico agradece a los miembros de la Facultad que han resultado elegidos por sorteo para componer las mesas electorales de la Facultad para las elecciones a Rector de la UAM por el tiempo que le van a dedicar y por su buena disposición para efectuar los turnos en la mesa.

El Secretario académico comenta algunos ajustes (principalmente cambios de hora) que se han introducido en el calendario de evaluación de la convocatoria ordinaria del segundo semestre para atender determinados casos y situaciones. En este sentido, el Secretario académico solicita, a través de los Directores de Departamento, que se sea consciente de la capacidad de la Facultad a la hora de plantear modalidades de exámenes que superan las dos horas y media de duración así como de modelos de examen que exijan necesariamente del profesor sin que éste pueda ser reemplazado en un aula por otro profesor del mismo Departamento.

## **10.- Ruegos y preguntas.**

No se plantean.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:10 horas, de todo lo cual, como Secretario de la Facultad, con el visto bueno de la Decana, doy fe.

Vº Bº DE LA DECANA  
Dª. María Isabel Heredero de Pablos

EL SECRETARIO ACADÉMICO  
D. Miguel Angoitia Grijalba



**ANEXO I**

**ASISTENTES**

**Miembros Natos:**

*Equipo Decanal:*

María Isabel Heredero de Pablos, Decana

Miguel Angoitia Grijalba, Secretario Académico de la Facultad y Vicedecano de Coordinación

Félix Fernando Muñoz Pérez, Vicedecano de Investigación y Transferencia

Eva Medina Moral, Vicedecana de Estudiantes

Paloma Sanz Álvaro, Vicedecana de Estudios de Grado

Rafael de Arce Borda, Vicedecano de Relaciones Internacionales

María Isabel Martínez Torre-Enciso, Vicedecana de Profesorado

Mar Alonso Almeida, Vicedecana de Prácticas, Empleabilidad y Relaciones Institucionales

José Luis Méndez García de Paredes, Vicedecano de Estudios de Postgrado

Blanca Olmedillas Blanco, Vicedecana de Calidad e Innovación

*Administrador Gerente:*

Félix Marinas Jimeno

*Directores de Departamento:*

Martha Saboyá Baquero, Dpto. Análisis Económico: Economía Cuantitativa

Maite Blázquez Cuesta, Dpto. Análisis Económico: Teoría Económica e Historia Económica

Ana Gisbert Clemente, Dpto. Contabilidad

Coro Chasco Yrigoyen, Dpto. Economía Aplicada

Francisco Javier Salinas Jiménez, Dpto. Economía y Hacienda Pública

Luis Ángel Collado Cueto, Dpto. Estructura Económica y Economía del Desarrollo

María Paz Salmador Sánchez, Dpto. Organización de Empresas

Ricardo Montoro Romero, Dpto. Sociología

Andrea Macía Morillo, Dpto. Derecho Privado, Social y Económico

**Representantes de Profesores Doctores Permanentes:**

Ainhoa Herrarte Sánchez

Julián Moral Carcedo

Miguel Buñuel González

Nadia Fernández de Pinedo Echevarría

Francisco José Vázquez Hernández

Natalia Rubio Benito

Beatriz de Blas Pérez

Gema Duro Carralero

José Miguel Rodríguez Antón

Ana M. López García

María Gil Izquierdo

Nuria Torrado Robles

Fernando Giménez Barriocanal

Luis Rubio Andrada

Pilar Poncela Blanco

Jesús Rodríguez Pomeda

Juan Ignacio Sánchez Gutiérrez

Yolanda Fernández Fernández

**Representantes de Profesores No Doctores y Profesores e Investigadores No Permanentes:**

Yolanda Bueno Hernández

Adriana Pérez Encinas

**Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación:**

Daniel Ruiz Equihua

Mónica Veloso Huertas

Javier Baquero Pérez

**Representantes del Personal de Administración y Servicios:**



M<sup>a</sup> José Ruiz-Moyano Pérez  
M<sup>a</sup> Ángeles Bargón Berrocal  
Ana M<sup>a</sup> Torres Arenas

Esperanza González Martín  
Pedro José Godoy Osés  
M<sup>a</sup> Victoria Nuñez Fernández-Barbado

**Representantes de Estudiantes:**

David Julián Martínez-Algora Fernández

Kai George Mossop Rodríguez

**Invitados:**

Laura Pérez Ortiz, Delegada de la Decana para Comunicación y Redes Sociales  
Javier Hernando Ortego, Delegado de la Decana para el Grado en ADE  
Francisca Cea D'Ancona, Delegada de la Decana para el Grado en Economía  
Gemma Durán Romero, Directora del Programa de Cooperación Educativa  
Pablo Gómez Carrasco, Representante de la Facultad en la Comisión de Usuarios y Calidad Ambiental

**Excusan asistencia**

Salvador Ortiz Serrano, Dpto. Economía Aplicada  
Diego Barrado Timón, Dpto. Geografía  
Javier Oubiña Barbolla, Profesores doctores permanentes  
María Jesús López García, Personal de Administración y Servicios